

CONSEIL COMMUNAUTAIRE JEUNES

PROFESSION
DE FOI



HEBERT

Fabien

JE SUIS...

- Lycéen au lycée des Iscles
- Lycéen au lycée Louis Martin Bret
- Lycéen au lycée Félix Esclangon
- Étudiant à l'École Internationale PACA
- Inscrit à la Mission Locale 04
- Inscrit à l'École de la Deuxième Chance PACA
- Jeune actif du territoire
- Étudiant du territoire

Bonjour, je suis Fabien Hebert. Je me présente aujourd'hui à vous pour devenir le porte-parole des jeunes au sein de DLVAgglo.

Grâce à mon métier (Adjoint territoriale d'animation), je suis en contact permanent avec les jeunes de tous âges et faisant parti moi-même de la tranche d'âge 16-25 ans.

Je pourrais apporter des idées propres à ma commune, comme la mise à disposition de bus plus fréquents pour Marseille, ou encore la mise en place de plus de conteneurs pour le tri, car là où j'habite je dois traverser la moitié de mon village pour en trouver (à ma connaissance) ou bien s'il est possible d'instaurer des navettes pour aller à la piscine, étant donné que celle de Gréoux-les-Bains est fermée depuis maintenant 2 ans.

Ayant vécu toute mon enfance à Gréoux-les-Bains je pense aussi que ce mandat m'aiderait à mieux connaître les besoins de ma commune et des communes alentours.

Fabien HEBERT



PLUS D'INFOS SUR

DLVA.fr

04 92 70 34 00